



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

TERCER PREMIO

ADA Y LOS ORDENADORES PERDIDOS

EMMA L.C.- 11 AÑOS



ADA Y LOS ORDENADORES PERDIDOS

Ada
Lovelace



Había una vez una mujer llamada **Ada Lovelace**

(primera programadora de ordenadores), vivía en un pequeño piso de alquiler en Reino Unido. Una mañana de otoño Ada se despertó muy cansada con los ojos que ni los podía abrir, se dirigió hacia su escritorio y vio algo ¡terrible, horrible, catastrófico! Su prototipo de ordenador no estaba allí colocado, Ada creyó que alguien lo había robado sin que ella se diera cuenta. Fue escaleras abajo hasta el portal del edificio y salió de él.

Al momento de la salida se dio cuenta de que ella no estaba en 1845. Ada estaba en el año 2021, todas las personas que pasaban por allí miraban extrañados a Ada por dos simples razones: no llevaba su mascarilla para el Covid-19 y su ropa era un poco rara. Ella actuó como si nada, solo buscaba alguien fiable al que preguntarle qué dónde, o mejor dicho, cuándo estaba. Al fin paró a una persona y le preguntó:

- Perdona, ¿En qué año estamos?

A lo que la persona le respondió:

- Estamos en el año 2021 y ya que hay una enfermedad bastante grave... ¿Por qué no se pone su mascarilla?

La persona rebuscó algo en su bolso y sacó una mascarilla, se la dio a Ada y se marchó sin decir ni una palabra más. Ada se puso su mascarilla y siguió caminando hacia lo que parecía una tienda de electrónica que le llamó la atención. Al entrar había varios móviles, tablets, ordenadores... etc. Miro una tablet y pregunto sorprendida:

- ¿Y esto que se supone que es?

- Esto es una tablet de marca Samsung- Le respondió la empleada.

- Aha ¿y esto como se llama?- preguntó al ver otro extraño objeto

- Esto se trata de un ordenador portátil exactamente

- ¿QUÉÉÉ? Espera un momento ¿Eso es un ordenador que te lo puedes llevar a todas partes? A Ada le pareció increíble lo que había avanzado la tecnología a lo largo de los años, bueno, le pareció tan increíble que se quedó un buen rato inspeccionando el portátil.

Ya eran las 19:30 así que decidió volver a su piso, de camino se dio cuenta de que todo el mundo iba mirando esos ordenadores enanos que llevaban en la mano. Al llegar buscó en los cajones de su escritorio a ver si encontraba algún boceto de su prototipo de ordenador. Lo único que encontró fue un libro sobre las aves: "Vuelología", en inglés "Flyology".

Tras un largo día de descubrimientos se fue a la cama pensando que volvería al 1845, pero volvió a despertarse en 2021. Salió del edificio sin olvidarse de su mascarilla y corrió otra vez hacia la tienda de electrónica, pero se llevó una gran decepción cuando vio que en el expositor ahora no había ningún ordenador. Ella muy preocupada preguntó al dependiente que dónde estaba el portátil él contestó que parecía ser un robo.

Ada recordó lo que pasó con su prototipo y le pareció sospechoso, así que salió de la tienda sin despedirse y caminó con intriga buscando otra tienda de electrónica cercana. Al llegar tampoco había ordenadores en esa tienda y le empezó a parecer muy extraño. Buscó y buscó en su apartamento hasta que miró desesperada encima de su armario.

En verdad estaba muy polvoriento, pero logró coger el papel en el que tenía apuntado todo lo necesario, incluso un dibujo, pero entonces llegó alguien; era el recepcionista del edificio y venía a decir que había que abrir las ventanas para ventilar la habitación. A Ada no le pareció un problema hasta que se puso con su libro de "Vuelología" dejando el papel apartado y por culpa del viento el papel salió por la ventana y ahora pensó que nunca podría conseguir ese trozo de papel. Decidió correr a por él, al bajar avistó a un niño cogiendo el papel y observándolo con una cara de no entender nada. Por suerte el niño lo soltó sin interés. Ada corría velozmente hacia el papel y se sintió muy afortunada de haberlo encontrado.

Con todo el lío se hizo muy tarde y ahora se tuvo que ir a su piso, al entrar se llevó una gran sorpresa ¡su prototipo de ordenador estaba allí! Ada se puso muy feliz. Salió de su piso y fue hacia la tienda de electrónica y vio que el portátil estaba allí, en el expositor. Pensó que los ordenadores desaparecían porque no encontraba el

papel sobre cómo hacerlo y que justo cuando lo encontró aparecieron todos. Eso significaba que sin el papel, ella no podría haber dado los primeros pasos para que se crearan los ordenadores. Después de todos esos pensamientos se fue a la cama.

Al despertarse fue escaleras abajo y salió al exterior del edificio, Ada ya no estaba en 2021, estaba de vuelta al 1845. Desde ese día Ada Lovelace trabajó con muchas ganas porque sabía el impacto que iban a tener los ordenadores para nosotros en el futuro.

F I N